



L'ancien sélectionneur des Lions Indomptables donne quelques conseils à Samuel Eto'o, président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot). Dans une interview avec nos collègues de Cfoot, Hugo Broos, l'ancien sélectionneur et champion d'Afrique avec le Cameroun en 2017, se livre.

Samuel Eto'o est le président de la Fecafoot, mais on dit qu'il interfère fortement dans la gestion de l'équipe nationale au point où l'entraîneur n'a plus d'autonomie.

Lors de l'interview, Hugo Broos dénonce l'omniprésence de Samuel Eto'o dans l'équipe camerounaise : *"Samuel Eto'o a toujours eu une personnalité très forte. C'est pourquoi il pense qu'il devrait être partout. Il prend souvent des initiatives même quand il ne le devrait pas. Il devrait laisser les gens travailler. Même s'il a de l'expérience, parce qu'il était un grand joueur, il devrait se distancer un peu. Et c'est là le problème d'Eto'o. Eto'o veut faire du bien à son pays mais parfois il s'implique trop. Ce n'est pas toujours bien parce que tu mets les gens en doute. Personne n'ose dire non à Eto'o car quand tu es en face de lui, tu es face à un grand joueur. Et c'est son problème. Ce que je dis n'est pas négatif, mais peut-être que s'il se distançait un peu et laissait les gens travailler plus librement, sans être toujours là, je pense que cela pourrait aider,"* a déclaré le technicien belge, interrogé par le magazine CFOOT.

[A lire aussi: Cameroun-Football : « Eto'o a eu trop d'influence sur les joueurs et les médias », Hugo Broos](#)
